

Polizeirevier Lörrach

Aufgrund der aktuellen Sicherheitslage muss sich jeder Veranstalter und die Sicherheitsbehörden Gedanken machen, wie größere Veranstaltungen und damit verbundene Menschenansammlungen von einfahrenden Fahrzeugen geschützt werden können.

Bei Veranstaltungen in der derzeitigen Fußgängerzone Lörrach können die Polleranlagen als Schutzmaßnahme hochgefahren werden.

Vor dem Hintergrund empfiehlt die Polizei, dass zumindest die Polleranlage 3 an der Ecke Spitalstraße / Sener Platz mit Erweiterung der Fußgängerzone installiert und in Betrieb genommen werden sollte. Um die Sicherheit zu gewährleisten, sollte auch die Polleranlage 1 an der Ecke Am Hebelpark / Turmstraße entsprechend verlegt und die Polleranlage 9 aus Richtung Palmstraße installiert werden.